

## Las islas, destino potencial para ecoturismo alemán

Escrito por Ethel Bent Castro

Martes, 24 de Febrero de 2015 05:29 - Última actualización Martes, 24 de Febrero de 2015 09:15

---



Un grupo de profesores y estudiantes de turismo de la universidad Hochschule Worms, de Alemania, sostuvieron una importante reunión este sábado 20 de febrero, con representantes locales de bienes y servicios turísticos, para ir allanando el camino en la recepción de ese mercado europeo que ha puesto sus ojos en el archipiélago.

En efecto, los estudiantes germanos contactaron a 'Procolombia' (antiguo Proexport), para preparar estos encuentros –uno en San Andrés y otro en Providencia– apoyados por el secretario de Turismo, Mark Cotrell Campbell, y en articulación con la agencia de viajes Over Receptour.



La escasa promoción del archipiélago en este país europeo –con gran potencialidad para los alemanes que gustan del turismo verde, rural y el contacto con la cultura a través de su gente– hizo que este grupo viniera a conocer esas bondades directamente para luego iniciar su divulgación.

“Los alemanes hicieron una profunda investigación de San Andrés y Providencia, y ahora estamos en la etapa en la que vienen a conocer por sí mismos la oferta que tenemos y que se apegue principalmente a lo que ellos buscan pero piden que la calidad sea lo primordial”, dijo Cotrell Campbell.

